

## これ以上のコロナ感染拡大を許さない

# 成田は閉鎖！ 東京五輪の中止を！

5月21日、厚生労働省はインドで流行する新型コロナウイルスの変異株について、今月17日までに国内で11例、空港検疫で160例が確認されたと発表しました。

空港検疫では、3月28日に成田空港で初めてインド型の変異株を確認。5月3日には4月26日にインドから帰国し、空港検疫で感染が確認された男性（無症状）が成田市内の宿泊療養施設で亡くなっています。

千葉県は20日、「インド型」変異株への感染者（6人）を初めて確認したと発表しました。鹿児島、広島、兵庫、大阪などでも感染者が確認されています。

そもそも政府によるインドの変異株流行国の指定は4月28日。それまでは指定宿泊施設での待機の必要もなかったのです。

東京五輪のために成田を開け続け、従来の1.5倍の感染力を持つイギリス株に続いて、イギリス株の1.5倍の感染

力を持つとされるインド株の感染拡大が迫っています。

現在、10都道府県で緊急事態宣言が出され、その延長も不可避な状況です。大阪府では5月6日に重傷病床の使用率が100%を超え、感染者入院率はわずか10%。発症しているにもかかわらず病院での治療を受けることができず自宅で亡くなる人が増えています。

ところが、医療資源も医師も看護師も東京五輪優先で、「看護師500人」を動員要請。五輪中止を求めるネット署名は30万筆を超え、千葉県が募集していた五輪ボランティアも辞退が相次いでいます。IOC（国際オリンピック委員会）も政府も7月開催をやめようとはしていません。絶対に許すことはできません。

これ以上のコロナ感染拡大、医療崩壊を許さないために、東京五輪は今すぐ中止！ 成田空港も今すぐ閉鎖！ の声を上げましょう。

## 6・21耕作権裁判・千葉地裁デモ

6月21日（月） 9時

千葉市中央公園集合

千葉地裁包囲デモ

10時半～

千葉地裁601号法廷

※5月26日（水）予定の新やぐら裁判控訴審はコロナで延期になりました。

# 芝山文化センターは 相川勝重町長の私物ではない！ 町民への集会・言論弾圧を許さない



空港一辺倒で住民無視の相川町政に怒りのシュプレヒコール（3月28日）

私たちは、相川勝重芝山町長による芝山文化センターの会場貸し出し拒否の撤回を求め、行政不服審査法にもとづき審査請求を行っています。（前号掲載）

それに対し、4月20日付で相川町長から弁明書が出されました。

ところが、そこに書かれていたのはこれが貸し出し拒否の理由になるとは到底考えられない、予断と偏見に満ちたものでした。

過去に一度も「文化センターの管理運営に不安が生じ、管理運営に支障が出たことがない」にもかかわらず、反対同盟が会場を使用すると「施設の破損」「不特定多数の入場」「大声での歓声や掛け声」「コロナ感染者が発生した場合濃厚接触者の追跡調査ができない懸念」があるとして、会場を貸さないというのです。

そもそも憲法で「集会、結社及び言論、出版その他一切の表現の自由はこれを保障する。検閲は、これをしてはならない」と定められている通り、行政が公の施設を集会内容

や特定の団体のみを差別し、貸し出しを拒否することは許されません。

町長が呼び込んだ空港機能強化は、多くの町民の家や田畑を奪い、深夜早朝に騒音を浴びせかける住民の命と生活に重大な影響を及ぼすものです。すべての説明会で反対の声が上がっていました。

さらに、現在の成田空港は「開店休業状態」（3面）であり、空港拡張の必要性は全くなく問題にもなりません。全世界で空港廃港や拡張の見直しが始まっています。

機能強化の撤回を求める声を押しつぶすために集会場を貸さないという相川町長の姿勢は住民を無視し、時代にも逆行するものと言わざるを得ません。

空港一辺倒の相川町政に対してNOの声を今こそ突きつけましょう。

私たちは、不当な集会・言論弾圧に屈することなく、貸し出し拒否の撤回まで徹底的に闘います。ご支援・ご注目よろしくお願い致します。

# 昨年度 空港利用者数前年の8% 発着回数 10万6280回

4月22日、成田空港会社は昨年度の成田空港の運用状況を発表しました。

総旅客数は前年度のわずか8%（国際線旅客数は4%）。総発着回数は前年比59%減の10万6280回でいずれも過去最低でした。5月20日に視察に訪れた熊谷県知事も「開店休業状態」と認めざるをえない状況です。

機能強化を進める理由としてきた右肩上がりの航空需要はまったくの幻想に過ぎなかったことがいよいよはっきりしてきました。テレワークの浸透など出張など仕事で空港を利用する人は激減。また、気候変動の原因であるとして飛行機を使わない運動（「飛び恥」）も広がっています。イギリスでもフランスでもフィリピンでも空港拡張の見直しが進んでいます。成田だけが右肩上がりで需要が増え続け、発着回数50万回になるなんてことは絶対にないのです。

今こそ機能強化白紙撤回の声を上げましょう。



## 木更津オスプレイ配備反対！

昨年7月10日から自衛隊木更津駐屯地へのオスプレイの暫定配備が始まっています。

4月10日に行われた「オスプレイいらない！4月10日木更津行動」に130人が集まりました。反対同盟からも婦人行動隊の宮本麻子さんが参加しました。JR木更津駅前で行われたリレーアピールの後、駐屯地までデモ行進を行いました。

危険な飛行訓練も始まっています。成田の軍事使用を許さない闘いと共にオスプレイ暫定配備撤回へ共に声を上げましょう。



JR木更津駅前でのアピール

# 地域住民の声

今回は横芝光町と芝山町の住民から。  
相川町長への怒りは芝山町はもちろん  
横芝光町でも広がっています。

◆世の中、いろいろおかしくなっている。反対同盟を応援したい。

横芝光町 自営業（男性）

文化センターは町長のものではあんめえよ。反対同盟といたって住民に貸さない理由にはなんねえ。

相川町長は何を考えているのか。まして町長は元反対同盟員で空港反対でがんばっていたと聞いている。

町の職員もそれを認めるなんてありえねえ。

世の中、いろいろとおかしくなってきた。ここは反対同盟にがんばってもらいたい。俺も体調がよくなったら応援したい。

◆3月28日のデモを外に出て見たが人数が多くて迫力があつた。

芝山町 会社員（男性）

◆空港反対では会場の貸し出しを拒否する理由にはならない。

芝山町 自営業（男性）

◆真行寺町長の時に相川は多選は良くないと批判していたはずだ。

芝山町 農業（男性）

◆前回移転したときも結局は赤字。今回もそうなるのではと心配だ。

芝山町 農業（男性）

◆ダメなものはダメと言ってくれる反対同盟に感謝している。

芝山町 会社員（男性）

## 市東さんの農地取り上げ強制執行を許さない 最高裁署名にご協力ください

成田市天神峰の市東孝雄さんの農地取り上げ強制執行を阻む請求異議裁判が最高裁へと場を移しました。あらためて最高裁署名へのご協力をよろしくお願い致します。

コロナショックで観光バブルが弾け、

発着回数・旅客数が激減。二度と需要が元に戻ることはないと言われていました。

他方で、完全無農薬有機野菜を育む市東さんの営農の意義はますます高まっています。最高裁署名を集め、市東さんの農地を守り抜きましょう。